

Porta Westfalica,  
19.09.2023

Antrag der FDP Fraktion Porta Westfalica für die Sitzung des Ausschusses  
für Stadtentwicklung, Wirtschaftsförderung,  
Tourismus und Stadtmarketing am 21.11.2023

## **Kaiserhof Areal optisch aufwerten durch Anbringung bedruckter Planen**

**Cornelia Müller-Dieker**  
Fraktionsvorsitzende /  
FDP-Fraktion im Rat der Stadt  
Porta Westfalica

mueller-dieker@fdp-porta.de  
www.fdp-porta.de

FDP-Fraktion im Rat der Stadt  
Porta Westfalica  
Lannertstraße 8A  
32457 Porta Westfalica

T: 0571 7798 - 250  
F: 0571 7798 - 252

Sehr geehrte Frau Grotjohann,  
wir bitten um Weiterleitung unseres Antrages an den zuständigen Ausschuss  
- für Stadtentwicklung, Wirtschaftsförderung, Tourismus und Stadtmarketing -.

Die FDP-Fraktion schlägt vor, die weiterhin nicht wieder instand gesetzte Ruine des Kaiserhofs im Ortsteil Barkhausen, durch und auf Kosten des Eigentümers mit bedruckten Planen verdecken zu lassen. Die bedruckten Planen / Banner sollten sinnvollerweise den historischen Kaiserhof bzw. gerne auch die zukünftig geplante Ausgestaltung wiedergebend darstellen. Die Verwaltung soll entsprechende Gespräche mit dem Eigentümer Albersmeier durchführen und auf eine alsbaldige Umsetzung hinwirken.

### **Begründung:**

Seit dem verheerenden Brand, des zu diesem Zeitpunkt bereits leerstehenden, historischen Hotels – Kaiserhof – in Porta Westfalica, Barkhausen, im Jahr 2011, ist es trotz vieler Anläufe bisher zu keinem erfolgreichen Wiederaufbau gekommen. Das ehemalige und historisch sehr wertvolle Hotelgebäude Baujahr 1896, gelegen direkt an der Pforte zu Westfalen und unübersehbar bspw. von den, vor allem an Wochenenden stark frequentierten, Besucherparkplätzen des Kaiser Wilhelm Denkmals, ist in dem derzeitigen Zustand in keinsten Weise ein Aushängeschild für die Stadt Porta Westfalica.

Daher soll zumindest übergangsweise, bis ein hoffentlich zeitnah erfolgreicher Wiederaufbau abgeschlossen ist, der Blick auf die Brandruine durch entsprechend bedruckte Planen verdeckt und ein deutlich positiveres Bild vom Standort Porta Westfalica vermittelt werden. Solche bedruckten Planen sind bei mittleren und großen Bauprojekten bereits seit Jahren gang und gäbe. Ein Umsetzungsbeispiel aus dem Schloss Bückeburg und Fotos, die den aktuellen Zustand am Kaiserhof zeigen, sind als Anhang beigefügt.

Cornelia Müller-Dieker  
Fraktionsvorsitzende

Marc Kornhardt  
Ausschussmitglied

## Anhang 1 - Umsetzungsbeispiel Schloss Bückeberg:



Quelle: Eigene Aufnahme - Rolf Tebbe

## Anhang 2 – Aktueller Zustand Kaiserhof (28.10.2023)



Quelle: Eigene Aufnahme – Marc Kornhardt